

# キラキラクラブだより

9月号



令和7年9月1日発行

東山児童館第三学童保育クラブ

TEL : 03 (3711) 8621

FAX : 03 (3711) 8622

運営法人：

株式会社マミー・インターナショナル

東山児童館第三学童保育クラブ

目黒区公式ウェブサイト



厳しい残暑が続いておりますが、夕暮れ時には虫の声が聞こえ、秋の気配を感じるようになりました。猛暑日の連続記録が更新されるほどの今年の暑い夏、こども達は学童で元気に過ごしていました！

児童館では金曜日に30分間の第三学童優先タイムが設けられ、広いプレイルームで『ドンちゃん』や『ドッジボール』等のびのびと体を動かすことができました。また、東山公園ではあそびのままの『ウォータースライダー』が行われ、冷たい水しぶきを全身に受けて歓声を上げて楽しんでいました。

旅行やお出かけしたこども達からは、「森の中でキャンプにしたんだ！」「北海道ですごく大きいトンボを見たよ！」「プールに行ってお父さんにクロールを教えてもらったんだ！」と自然体験の話を笑顔で聞かせてくれました。大阪万博に行ったこども達は、「空飛ぶ車、見たよ！」「ミライ人間洗濯機があってね、全自動で体を洗ってくれるんだよ！」と未来に対する好奇心で目をキラキラ輝かせて話してくれました。

9月は長い夏休みが明けて生活リズムが変わり疲れが出やすいため、こども達の様子を丁寧に見守りながら、保育してまいります。



## 9月の活動予定

	曜日	予定	日	曜日	予定
1	月	★集団下校訓練（給食無し）	16	火	
2	火	☆イングリッシュウィーク！	17	水	
3	水	☆エンジョイ・イングリッシュ！	18	木	☆スペシャルおやつ
4	木		19	金	☆スペシャルおやつ
5	金		20	土	☆土曜日保育
6	土	☆土曜日保育	21	日	
7	日		22	月	
8	月		23	火	秋分の日
9	火		24	水	☆スペシャルおやつ
10	水		25	木	
11	木		26	金	☆誕生会
12	金		27	土	☆土曜日保育
13	土	☆土曜日保育	28	日	
14	日		29	月	
15	月	敬老の日	30	火	

★学校行事 ☆学童保育クラブの行事

- ・クラブの活動の中で、東山児童館を利用することもあります。
- ・東山児童館の予定は、毎月東山小学校から、「ひがしやまじどうかん 小学生通信」が配布されますので、そちらでご確認ください。





## ～9月1日（月）の学童保育利用について～

東山小学校の集団下校訓練があります。クラブの利用の有無により下校コースが変わりますので、クラブだけでなく、学校にもその旨をご連絡ください。

## ～帰宅時間について～

夏休みの終了に伴い、『帰宅時間調査票』の時間での退所となります。『夏休み期間中の基本登所・帰宅予定表』は使用しませんので、ご注意ください。

## ～イギリッシュウィークについて～

毎月、東山児童館のマアリー先生とゲームなどをして英語に親します！

ミニイギリッシュタイム　日程：2日（火）、4日（木）、5日（金）

時間：17時～17時15分

エンジョイ・イギリッシュタイム

日程：3日（水）

時間：15時～15時30分

## ～9月入所のお友達～

夏休み短期利用のご紹介をしましたが、9月以降も嬉しい引き続き入所のご紹介です。どうぞよろしくお願ひいたします。♪

ようこそ♪



## ～9月のお誕生会～

9月はお誕生会を9月26日（金）おやつの時間に行います。クラブのみんなでお祝いし、お誕生日カードをお渡しします。該当のご家庭にはメッセージ用紙をお渡ししますので、保護者の方がご記入いただきますようお願ひいたします。ご協力よろしくお願ひいたします。



9月生まれのおともだち



## ～夏休みの様子～

### ～東山公園で、じゃぶじゃぶ池やウォータースライダーを満喫しました！～

じゃぶじゃぶ池では岩を駆け登り水を掛け合って涼を楽しみ、ウォータースライダーでは助走をつけて飛び込み、冷たい水しぶきを全身に浴びて楽しみました。

## ～自由遊びの様子～

長い活動時間の中で、こども達はそれぞれ新しい遊びを見つけて楽しんでいました。休息用のタオルを身にまとい即興のファッションショーをしたり、椅子で家を作り学校ごっこをしていました。そんな中、「皆の前で歌の発表会をしようよ！」と声が上ると、「発表会！いいね！Mrs.GREEN.APPLEの歌にしよう！」と準備が始まり、挨拶や歌詞の担当も自分達で決めて、事前練習をして本番に臨みました。元気な声が響き渡り、拍手が送られました。

## ～朝の会～

朝の会では、こども達が自分の退所時間を発表しますが、全員が帰る時間を正しく把握しています。職員に名前を呼ばれると、「はい！」と拳手をして、「6時30分お迎えです！」等元気な声で堂々と発表してくれます。時折、「カッコいいね！」と褒め合う声が聞こえ、自然と拍手が沸き、温かい雰囲気に包まれていました。

## ～8月6日原爆の日、平和に心寄せる1日となりました～

朝の会で、3年生のお友達が、「昔だけど、今日8月6日は広島に原爆が落とされた日です。17万の人が死にました。」と発表してくれました。「何時に原爆が落とされたの？」と質問が出ると、「8時15分。今は9時50分だから、もう広島の17万人が死んでしまっていたよ。」と教えてくれると、こども達は「え！」という驚きの声と共に沈黙の時間が流れました。その後、紙芝居「原爆の子　さだ子の願い」の読み聞かせをしました。広島平和記念公園の「原爆の子の像」のモデルとなった佐々木貞子さんの実話です。原爆の恐ろしさや命の尊さを感じて目に涙を浮かべる児童も多く、「もう戦争をしないで、平和な社会を築いて下さい。」という貞子さんからのメッセージにすすり泣く声も聞こえてきました。